

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. Oktober 2012

Wasserführung der Bäche (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, ob es normal ist, dass Bäche wie der Königsfloßbach regelmäßig zwischen 8-10 Wochen kein Wasser führen. Wenn dies des Öfteren der Fall ist, hat sich die Zeit, in der keine Wasser fließt, in den letzten Jahren erhöht? Und worin liegen die Ursachen?

Im Frühjahr 2012 war ein, im normalen Vergleich, erheblicher Rückgang der Wasserführung der Bäche (z.B. Königsfloßbach) zu beobachten, obwohl es sich um eine feuchte, regenreiche Jahreszeit handelte. Für längere Zeit entsprang der Königsfloßbachquelle überhaupt kein Wasser mehr. Es ergibt sich die Frage, ob die Baumaßnahmen für die neue Siedlung in Erbenheim den Stand des Grundwassers beeinflusst haben.

Beschluss Nr. 0180

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Kracht
stv. Vorsitzende